

Les voyages forment la jeunesse...



Dimanche 24 novembre 2019 Christ Roi

**Et nous avons l'habitude de dire : les voyages forment la jeunesse,
Qu'ils déforment les valises (c'est pour cela qu'on prend mieux un sac ado. -à dos-) et surtout ils transforment nos vies !**

L'aventure en vaut la peine. » – Aristote

Ce jour est jour de fête et la fête de ce jour nous fait voyager ; je voudrais vous parler de 4 voyages :

- 1. Voyage de l'année 365 jours !**
- 2. Voyage de Jésus, qui a duré quelques mois ou tout au plus deux ans et demi**
- 3. Voyage de Maxime qui a duré 6 mois !**
- 4. Voyage de Bernard Plantevin & Marie-Françoise Bon qui se sont mariés le 21 nov.59 à Grenoble voilà donc 60 ans ! Quel voyage.**

1 C'est aujourd'hui la fin de l'année liturgique : nous avons donc traversé toute une année ! Quel voyage !

Et « Voyager vous laisse d'abord sans voix » : cette année bien des silences ont habité notre traversée :

- rencontres étriquées, invitations avec en retour , un « mais je n'ai pas le temps ! »**
- portes d'églises fermées,**
- messes « vites faites sur le gaz ! »**

« Voyager vous laisse d'abord sans voix, avant de vous transformer en conteur. »

Alors il nous faudrait conter ces moments riches :

- rencontres ricochets .. ce n'est pas fini**
- maisonnées de carême , vécues et celles qui se préparent**
- mots de Rivagabonde**
- célébrations fortes avec les jeunes les enfants les confirmants ...**
- à chacun de se dire : qu'est-ce que j'ai vécu cette année en Église avec d'autres ?**

2 le Christ de l'Evangile de ce jour est un Christ Roi de l'univers mais un Christ en croix !

D'habitude on se bat pour devenir roi ! Le couronnement est l'occasion d'une fête, certains se lèvent le matin en se disant que demain il seront roi de quelque chose, président, pape, évêque ou encore autre situation qu'i les font rêver !

Jésus est devenu roi sur le tard !

Il ne l'a pas voulu : on a inscrit cela sur une pancarte à l'extrême de sa vie

Pourtant son comportement avec les hommes et les femmes de son temps était royal.

Dans le voyage de ta vie

" Ne parle de Dieu que si on t'interroge, mais vis de telle façon qu'on t'interroge".

« Ne vous contentez donc pas lorsqu'on vous interroge vous disant :

qui êtes-vous ? de répondre comme les petits enfants au catéchisme : Je suis Chrétien ; mais vivez de telle sorte que l'on puisse ajouter qu'on a vu un homme qui aime Dieu de tout son cœur.... SERMON

DE ST FRANÇOIS DE SALES POUR LE DEUXIÈME DIMANCHE DE L'AVENT 6 décembre

1620 Editions Œuvres complètes, Annecy, Tome 9, p.398-416

3 Voyage de Maxime qui a duré 6 mois !

Depuis la nuit des temps, la foi a toujours été associée au voyage :

Parcourir le monde fait changer son cœur : nous nous sentons plus vivants, et plus aptes à rentrer en communion avec Dieu, les autres, nature et soi-même !

Maxime écoute : « Regarde le monde avec les yeux de Dieu ! »

C'est cela maxime communier : regarder le monde avec les yeux de Dieu !

Alors qu'as-tu vu Maxime qui t'ait fait chaud au cœur durant ton voyage ? Paysages, visages, présage ?

4 Voyage de Bernard Plantevin et Marie-Françoise Bon se sont mariés le 21 novembre 1959 à Grenoble voilà donc 60 ans ! Quel voyage.

La tentation est grande de vous dire à vous aussi qu'est-ce qui vous a fait chaud au cœur durant ce long voyage : paysages, visages, présages... Mais l'invitation est à la prière de merci et à la bénédiction !

Regardons ensemble la croix on nous disant « Ce roi ouvre la voie « royale de l'Evangile »

Une simple croix comme une signature du Dieu d'amour qui réconcilie

Car en ouvrant ses bras il ouvre un espace d'échanges et de dialogue, pour les hommes et des femmes de toute race, couleur, culture, religion, Voilà le Christ Roi à qui nous sommes invités à ressembler.

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT LUC Lc 23, 35-43

On venait de crucifier Jésus, et le peuple restait là à regarder. Les chefs ricanaien en disant : « Il en a sauvé d'autres : qu'il se sauve lui-même, s'il est le Messie de Dieu, l'Élu ! » Les soldats aussi se moquaient de lui. S'approchant pour lui donner de la boisson vinaigrée, ils lui disaient : « Si tu es le roi des Juifs, sauve-toi toi-même ! » Une inscription était placée au-dessus de sa tête : « Celui-ci est le roi des Juifs. »

L'un des malfaiteurs suspendus à la croix l'injurait : « N'est-tu pas le Messie ? Sauve-toi toi-même, et nous avec ! » Mais l'autre lui fit de vifs reproches : « Tu n'as donc aucune crainte de Dieu ! Tu es pourtant un condamné, toi aussi ! Et puis, pour nous, c'est juste : après ce que nous avons fait, nous avons ce que nous méritons. Mais lui, il n'a rien fait de mal. » Et il disait : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras inaugurer ton Règne. » Jésus lui répondit : « Amen, je te le déclare : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. »

Dimanche 24 Novembre 2019